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【会 長】島田敏郎 

【副会長】斎藤英雄 

【幹 事】桑原福治 

【副 SAA】星野信吾

【点 鐘】  会長 島田敏郎会員 

【斉 唱】 国歌 「君が代」  

      ロータリーソング「奉仕の理想」 

【ゲスト】 青少年交換派遣候補生 八幡 龍君 

【ビジター】第2Gガバナー補佐     山崎一吉様 

       次年度第2Gガバナー補佐   

                                  清水和之様 

奉仕とは、「指導力養成活動、社会奉仕プロジェクトおよ

び国際奉仕プロジェクトへの参加、世界平和と異文化の

理解を深め育む交換プログラムを通じて、青少年ならび

に若者によって、好ましい変化がもたらされることを認識

するもの」であると書かれています。具体的には、ロータ

リーがRYLAやインターアクト、ローターアクト、青少年交

換留学等の活動を行うことで、これに参加した青少年た

ちが将来の世界平和のための架け橋となってくれることを

信じること、これが青少年奉仕です。青少年奉仕が5大奉

仕として認められたのは最近のことですが、ロータリーと

青少年奉仕との関わりは古く、1920年にニューヨークRC

が地元団体と共催した「ボーイス・ウィーク」が起源である

と言われています。その後、1929年にアメリカとデンマー

クのロータリアンの子弟を相互に交換させ、ホームステイ

させたのが交換留学の始まりだそうです。現在、ロータ

リーの青少年交換プログラムは世界100以上の国と地域

で実施され、15～19歳の学生が海外に滞在し、滞在先の

言語や文化を学びながら、海外に友人をつくり、世界市

民としての自覚を養うことを目的としています。世界各地

に友人を持った青少年たちが将来各国のリーダーとして

活躍できるよう支援していく事が、ロータリーの目指す世

界平和につながっているのです。さて、八幡くんはこれか

ら親元を離れ、台湾で1年間生活を送ることになります。

同じアジア圏とはいえ、言語や文化の異なる中での生活

はたくさんの苦労があり、もしかしたら、日本へ帰りたく

なってしまうこともあるかもしれません。でもきっと、この1年

があなたにとって人生の宝物であり、パワーの源となるよ

う、ロータリーは全力であなたの成長を応援しています。

ぜひ、台湾に沢山の友人を作ってきて下さい。そして日

本に帰ってからも、その友情の芽を育てる努力を続けてく

ださい。あなたが世界に友人を持ち、その友人を思いや

りながら社会を生きていくことが、これからの世界をよりよく

していくための第一歩となります。 我々はいつでも、応援

しています。頑張ってきてください！では、本日もどうぞ、

積極的なご参加をよろしくお願いいたします。 

 みなさん、こんにちは 

  先週までは雨が多く、涼しい日が

続いておりましたが今週は全国各

地で真夏日が観測され一気に夏

が近づいてきました。来週の水曜

にはゴルフコンペが予定されてお

ります。今のところの予報では、初夏の気持ちの良い気

候の中でゴルフを楽しんでいただけるかと思いますの

で、ご参加の皆様、よろしくお願いします。 さて、本日は

交換留学生として9月から台湾へ留学予定の八幡くんに

お越し頂き、後ほど卓話を頂戴します。ちょうど今月は青

少年奉仕月間ということで今日は青少年奉仕についての

お話をさせて頂きます。ロータリーの奉仕活動には、クラ

ブ奉仕、職業奉仕、社会奉仕、国際奉仕、青少年奉仕

があり、これらをまとめて五大奉仕と呼んでいます。ロータ

リーの創立は1905年ですが、奉仕に関する定義づけが

なされたのはしばらく後の1927年のオステンド大会でし

た。この時、クラブ奉仕、職業奉仕、社会奉仕の3部門が

誕生し、1928年のミネアポリス大会ではこれに国際奉仕

が追加され、「4大奉仕」として長らくロータリー活動の基

盤となってきました。今日お話する青少年奉仕は2010年

の規定審議会で新たに5つめの奉仕部門として追加され

たものです。今日お話する青少年奉仕は2010年の規定

審議会で [標準ロータリークラブ定款第6条」には青少年 

【会長の時間】 会長 島田敏郎会員     

 

村田貴紀

【ニコニコＢＯＸ】 委員 斉藤英雄会員     

【委員長報告】 

【出席報告】    委員 斉藤英雄会員    

【幹事報告】  幹事 桑原福治会員     

 5月19日 正会員数 免除会員  

会員数  25名  8名    

出席数  16名  4名  60.6％ 

◯親睦委員会⇒委員長 星野信吾会員 

1．南砺RCに行かれる会員の方は旅費55,000円は普、

「富士見RC親睦委員会」口座番号4510245がございます

ので、こちらの口座にお振込み、お願い致します。 

2．6月10日(土)、大宮駅 8時集合  

           新幹線 かかやき 521号 8時37分発 

3．6月15日(木）最終移動例会は川越駅からタクシーで 

 相乗りでお願い致します。タクシー代はクラブ負担 

1）例会変更とプログラムの件 

1．当クラブ 

 5月24日(水)⇒ 

    当クラブ親睦ゴルフコンペ  

  高坂CC 懇親会18:00 ひで蔵 

    26日(金)⇒越生毛呂RCと富士見RC 

           合同例会 点鐘18;00 ひで蔵 

 6月 2日(金)⇒年度業績総括 会長 点鐘12;30 

       4日(日)⇒第2GＩM 点鐘16:00～閉会19:30    

                                        ベルセゾン 

     9日(金)⇒移動例会にて休会 

   10日(土)～11日(日) 

       南砺RC55周年記念式典に参加＆親睦旅行 

    15日(木)⇒最終夫人同伴夜間移動例会 

                               ハツネヤガーデン  点鐘18:00 

   16日(金)⇒移動例会にて休会 

   23日(金)⇒定款による例会取止め 

   30日(金)⇒定款による例会取止め 

2)次の書類を回覧します。 

1．ポリオプラス・ソサエティのご案内と参加申込書 

2．「ロータリーの森」奉仕活動 

   秩父羊山公園内 5月27日(日)午前10時～ 

                    会長・幹事参加 

3．学友総会6月４日（日） 

     総会 15:30～ 懇親会16:30～ 

     場所 アルカーサル迎賓館川越 

     ローさんとカウンセラーの桑原幹事、出席 

4．第1回目会員増強セミナー開催 

   6月17日（土）東松山文化センター 

     次年度会長と桑原増強委員長、出席 

5．第10回青少年交換オリエンティーション  

   6月25日 13時30分 紫雲閣 

6．ハイライトよねやま278号 

7．第14回理事会議事録(各会員に配布） 

山崎一吉様(朝霞RC) 

清水和之様(志木RC) 

 本日は新旧ガバナー補佐として富 

 士見RC例会に訪問させて頂きま    

 した。宜しくお願い致します。 

島田敏郎会長、桑原福治幹事、竹内英明会員 

萩原喜初郎、森田仁一会員 

 卓話、宜しく。八幡 龍君、1年間、頑張って下さい。 

島田敏郎会長、桑原福治幹事、山城 盛会員 

奥田功次、尾崎孝好、坂本元彦、野﨑秀一会員 

萩原喜八郎、森田仁一、涌井英樹会員 

 山崎一吉ガバナー補佐、清水和之次年度ガバナー補  

 佐、 ようこそ,、おいでくださいました。 

涌井英樹会員 

  前回欠席しました。        合計￥18,000 

    【新旧ガバナー補佐ご挨拶】   

第2グループガバナー補佐 山崎 一吉様 

 皆様、こんにちは。 

 お久しぶりでございます。第2グ

ループガバナー補佐の山崎で

す。本日は連休明けの大変ご多

用な折に、新旧ガバナー補佐

共々ご挨拶にお邪魔をさせて頂き

誠に有難うございます。 

 また、平素は第2570地区の事業にご理解、ご協力を賜り

ますことを厚く御礼申し上げます 

 さて、本年度も残すところ二月余りとなりましたが、本年

度の蓋を開けてみますと、やはり新型コロナに翻弄された

年度となってしまったような気が致します 

 そのような状況の中におきまして、上期はガバナー公式

訪問、地区大会と、会員の皆様方には多大なるご尽力を

賜りましたことを深く感謝申し上げます。また、下期におき

ましては１月に開催を予定しておりました第2グループ、イ

ンターシティー・ミーティング（IM）が新型コロナ感染拡大

により延期となりましたが、来月の６月４日、ベルセゾンに

て改めて開催の運びとなりましたので、何卒、ご出席を賜

ります様よろしくお願い申し上げます。 

 また、話は変わりますが、本年度は何かと地区執行部内

に関わる諸問題が発生致しておりますことを、地区役員と

して深くお詫び申し上げたいと存じます。ガバナー補佐

の立場と致しましても大変残念な思いでありますが、一日

も早い解決を図り、髙丹年度に引継いで行ければと考え

ております。  
 結びになりますが、本年度内にまだインターシティー・

ミーティングが控えておりますが、本年度皆様方に大変

お世話になりましたことを感謝申し上げますと共に、次年

度清水第2グループガバナー補佐に襷を渡すと共に、次

年度第２グループ各クラブが素晴らしい年度を迎えられ

ますことをご祈念申し上げまして本日のご挨拶に代えさ

せて頂きます。一年間、有難うござました。 



これも日本文化の交流の一つだなと実感しました。 

 

普通の個人の語学留学と異なり、ロータリークラブの交

換留学制度でホストファミリーや様々な国からの留学生

同士の異文化交流が出来る事はとても素晴らしい事だと

思います。 

 

語学に関しては中国語のテキストを購入して今少しずつ

勉強していますが、発音がとても難しくあまりはかどって

いません。 

 

現在パワーポイントを使って自己紹介や日本文化の紹

介を作成中なのですが、日本の事を色々と調べていくう

ちに、自分が知っていたようでも改めて学ぶ事も多くあ

り、とても勉強になります。 

 

台湾の方達や世界中から来る留学生たちに、埼玉をは

じめとする全国各地の四季折々の素晴らしい景色や、

日本の良き伝統文化や漫画ゲームなどのポップカル

チャーなどに興味を持ってもらえるように紹介していきた

いと思っています。 

 

留学中は言葉や文化、生活習慣、食事に至るまで様々

な事が僕にとって真新しく五感を刺激する良い体験にな

ると思います。 

 

時には慣れない言葉や文化習慣に不安や戸惑いを感

じる事もあると思いますが、苦労も含めて体験した事学

んだ事全てが人生の宝になるとプラスに捉え、出来る限

り早くホストファミリーや学校の人達と打ち解けるよう努力

し、様々な事にチャレンジして、後悔の残らないよう全力

で一年を過ごしていきたいと思っています。 

 

改めまして、富士見ロータリークラブの皆様にこの素晴ら

しい留学のチャンスをいただけたことに大変感謝してい

ます。ありがとうございました。 

 

【お礼】 会長 島田敏郎会員 

卓話、有難うございました。 

1年間、頑張って下さい。 

 第2グループガバナー補佐エレクト 清水和之様 

  本日は、2570地区第２グループ

新旧ガバナー補佐訪問にてお世

話になります次年度ガバナー補佐

を仰せつかりました志木ロータリー

クラブ所属清水和之と申します。  

 年齢25となります。改めまして、本

日は、第二グループ補佐山崎様共々新旧引継ぎの為例

会の訪問をさせて頂きました。皆様方の暖かなそして心の

こもった対応に感謝と御礼を申し上げます。 

 浅学菲才な私ですが、次年度髙丹秀篤ガバナーの方針

の下、豊富な経験と実績をお持ちの第二グループの各ク

ラブの皆様方のお力添えによりまして少しでもお役に立て

ます様尽力致す所存でございます。今後共、ご指導ご協

力の程よろしくお願い申し上げます。 

 RIゴードンR．マッキナリー会長・髙丹ガバナーのスローガ

ンにもある通り“希望を語ろう”を胸に刻みながら、「5年後

のクラブのなりたい姿を皆で語り、希望を共有する」という

呼びかけに微力ながら応えて参りたいと思います。 

【卓  話】   

【地区研修協議会の報告】 

【紹  介】   

 地区青少年プロジェクト統括委員会 

    青少年交換委員会副委員長  竹内英明会員 
お世話になっております。 

この度八幡君のホストクラブになっ

ていただきましたことに御礼申し上

げます。皆様のおかげで今年の8

月には台湾に向けて派遣が決まっ

ております。本人には派遣に向け

てさらに準備を進めて、有意義な留学になるように努力を

お願いしたいと思います。 

 こんにちは。八幡龍です。城北埼

玉高校2年生です。僕のロータリー

交換留学のスポンサークラブとし

て受け入れて下さりありがとうござ

いました。 

 

留学候補生に決まってから、毎月のオリエンテーションに

参加して、留学生の心得を学んだり、インバウンド留学生と

京都奈良の旅行に一緒に行ったりして交流していく中で、

少しずつ留学する自覚を強く持ってきました。 

 

3月末に行ったこの旅行はとても楽しかったです。僕は京

都と奈良は初めて訪れたのですが、ちょうど桜が満開の時

期で 清水寺や金閣寺等どこのお寺の景色の写真を撮っ

ても桜が写り映えしました。 

 

台湾からの留学生達と同じ部屋になったのですが、夜

switchをテレビにつないでゲームをして遊んで盛り上がりま

した。後日、その留学生が「switchを買ったんだぁ」と嬉しそ

うに写真を見せてくれました。 

次年度会長   森田仁一会員 

 先週に引き続き、部会毎の発表をお願い致します。 

 

クラブ研修部会  奥田功次会員 

坂口孝研修委員会担当 

ロータリーは例会で奉仕を学び社会で奉仕を実践す

る。ロータリーの全世界に誇る奉仕は、ロータリーンの考

えがあってのものであります。学ばずしてロータリーの考

えは解らないのではないでしょうか。研修はロータリーの

最も重要なことの一つだと考えます。 

    【点鐘】会長 島田敏郎会員    

甦れ2570プロジェクト部会 涌井英樹会員 

議事について 

①委員会各事業 

1．ポリオ撲滅チャリティー富士登

山（参加者➞５０名限定） 登

録料：20,000円 

実施予定日：8月20日(日)～ 

               21日(月)  

バス代・宿泊費・ﾎﾟﾘｵ撲滅ｼｬﾘﾃｨｰ代含む 

富士山5合目にてエンドポリオブースを設営しチャ 

リティーを募る。※全国34地 

区と世界地区へも同時情報発 

信をする。 

2、信州へ美食の旅「松茸・蕎麦」   

  参加者➞200名限定)  

  登録料：12,000円 

  実施予定日：10月28日(土) バス代・飲食費含む 

親睦交流を目的に事業を行う。 

3、国技の大相撲観戦(前列より４番目 A列25マス 

  席 計100名) 登録料：15,000円 

実施予定日：令和6年１月26日(金)  ※席料のみ 

※現地集合・解散(飲食費は受益者負担) 

4、入会３年未満会員のワークショップ＆花火大会 

  鑑賞  懇親会登録料：4,000円 

  実施予定日：8月5日（土）午後2：30～5時 

  (ﾜｰｸｼｮｯﾌﾟ)・午後6時～8:30頃(花火鑑賞) 

  テーブル５～６名でロータリーについての参加型 

 ワークショップ終了後にバスにて会場脇の場所にて 

 花火大会を鑑賞する。 ※宿泊は近隣ホテルもあり 

5、 希望の風チャリティーノスタルジックカー  

  実施予定日：11月19日（土） 

  会場：花園アウトレット駐車場 クラシックカーを約   

      300台集めて、来場者に希望の風のチャリ 

      ティーを募る。 

6、希望の風奨学金チャリティー講演 

  実施予定日：令和6年3月10日(日)   

  会場予定：本庄地区 ※講師未定 
 

 

例会日  毎週金曜日 

時  間  １２：３０～１３：３０ 

事務所  〒３５４－００２２ 

      富士見市山室２－１０－１０ 島田ビル２０１号 

電 話  ０４９－２５１－６５９６ FAX０４９－２５２－３８４８ 

例会場  島田ビル１F 

Ｅメール  fujimi-rc@nifty.com 

研修の内容は 

ロータリーの目的である、意義ある事業の基礎として

奨励し育むべき「奉仕の理念」を理解するためロータリー

の歴史、理念の返還を整理する。 

 クラブ運営に関しては、クラブ定款・細則、RI定款・細則

の理解が全てであるので、最近の改正を踏まえてRIの方

針を整理する。 

会員増強部会   委員長 桑原福治会員 

 会員増強委員会分科会は山本委員長他８名の委員の

紹介があり、その後山本委員長の 挨拶がありました。最

初に担当諮問委員の水村ＰＧより「当地区の会員増強の

状況につ いて」パワーポイントを利用して､講演があり当

地区の会員減少の状況説明がありました。 

 ロータリー活動において､会員増強活動が最優先課題

である事が示された。 

 １．委員長の当年度活動方針 ・会員増強をクラブ全体

で取り組むこと ・会長、幹事、戦略計画委員会と一体に

なって会員増強活動を行う ・会員増強の成功事例を学

ぶこ事・会員増強の具体的な数値目標を立てるこ事・新

規会員のカウンセリング、セミナー研修を行う 等々が示

された 2．各クラブの会員増強の自己紹介 各クラブの

会員増強の状況報告があり、今年度4名以上の新規会

員を迎えたクラブと して川越・川越小江戸・川越西・東松

山むさし・志木・所沢西等の紹介がありました。 

青少年奉仕部会 浅見隆広会員 

コロナ禍の期間、学生諸君が対象だ

けに本分の妨げにならむよう自粛し

静かに活動を進めて参りました。学

生諸君の交換先である世界のRCや

インターアクト顧問教師会の先生方

と協力して活動を広げていきたいと思います。 

 

R財団委員会部会     委員長  羽石 隆会員 

1．ロータリー財団委員会長への依頼事項 

 2023年から24年度の寄付目標 会員１人当たり 年次  

 基金150ドル以上 

 ポリオプラス30ドル以上 恒久基金30ドル以上  

 合計 210ドル（１ドル135円  28,350円）   

 お願いいたします。 

2．少なくとも年2回財団についてのプログラムを実施して

ください。 

3．財団セミナーが9月2日(土）13:30～16:30女性会館で

実施 

過去に行ったこと 次年度に行うこと 将来に行うこと 

を発表してくださいとの事 

   1．グローバル補助金を利用して国際奉仕活動 

   2．地区補助金を利用して 社会奉仕 

   3．ポリオ根絶活動 

会報・IT委員会          週報担当:涌井英樹 

   委員長：涌井英樹 副委員長：西崎哲章 

  委 員：羽石 隆 浅見隆広 


